

HUMAS

Kapolresta Mataram Hadiri Anev Operasi Mantap Praja Rinjani 2024: Pengamanan Pilkada Sukses, Fokus pada Pelantikan Kepala Daerah

Syafruddin Adi - MATARAM.HUMAS.CO.ID

Jan 8, 2025 - 05:46



Mataram, NTB – Kesuksesan pengamanan Pilkada Serentak 2024 di Nusa Tenggara Barat mendapat apresiasi besar. Dalam Analisa dan Evaluasi (Anev) Operasi Mantap Praja (OMP) Rinjani 2024 yang digelar secara virtual pada Selasa (07/01/2025), Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama seluruh Kapolres jajaran Polda NTB, menyampaikan komitmen untuk terus meningkatkan kesiapan pengamanan, khususnya menjelang pelantikan kepala daerah.

Anev yang berlangsung dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram ini dipimpin langsung oleh Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K., didampingi Wakapolda NTB, Brigjen Ruslan Aspan, dari Gedung Presisi Polda NTB.

Apresiasi untuk Keberhasilan Operasi Mantap Praja

Dalam arahannya, Kapolda NTB memberikan apresiasi kepada seluruh pimpinan kepolisian di wilayah NTB atas pelaksanaan OMP Rinjani 2024 yang berjalan sukses. “Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran atas kerja kerasnya. Meski beberapa wilayah menghadapi demonstrasi, semua dapat ditangani dengan baik tanpa mengganggu jalannya Pilkada,” tegas Kapolda.

Antisipasi Pelantikan Kepala Daerah

Meski pengamanan Pilkada telah berjalan lancar, Kapolda menekankan pentingnya persiapan matang menjelang pelantikan kepala daerah terpilih. “Pelantikan kepala daerah, baik di tingkat provinsi maupun kabupaten/kota, adalah momen penting yang harus kita antisipasi secara menyeluruh. Semua potensi gangguan harus diminimalkan,” ujar Kapolresta Mataram, mengutip arahan Kapolda.

Fokus Pengamanan yang Berkelanjutan

Kapolresta Mataram menegaskan bahwa kesuksesan pengamanan Pilkada 2024 merupakan hasil dari sinergitas antara kepolisian, TNI, pemerintah daerah, dan elemen masyarakat. Tantangan berikutnya adalah memastikan kelancaran pelantikan kepala daerah dengan pengamanan yang lebih komprehensif.

“Kapolda NTB merasa bangga atas keberhasilan Operasi Mantap Praja ini. Namun, kita masih memiliki tanggung jawab besar, yaitu menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pelantikan kepala daerah. Ini adalah tugas bersama yang membutuhkan koordinasi matang,” jelas Kapolresta.

Persiapan Maksimal untuk Tantangan Berikutnya

Dengan berakhirnya Anev ini, Polresta Mataram dan jajaran Polres di NTB akan terus memantapkan persiapan pengamanan untuk memastikan pelantikan kepala daerah berlangsung aman, tertib, dan kondusif. (Adb)